



université PARIS-SACLAY

SEMEN GABYSHEV, CHEVALIER DANS L'ORDRE NATIONAL DES PALMES ACADÉMIQUES

Éleveur de rennes sibérien et co-chercheur au CEARC prenant part dans de nombreux projets de recherche, Gabyshev Semen participe du savoir autochtone.

C'est par décret du Premier ministre qu'intervient la nomination de Monsieur Semen Gabyshev, éleveur de rennes sibérien et co-chercheur au CEARC - laboratoire rattaché à l'Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines, investi dans les projets de recherche BRISK, BRISK'S OBS, BRISK OBS ENV, POLARIS, PARCS, EDU-ARCTIC, co-auteur de plusieurs articles scientifiques, au grade de Chevalier dans l'Ordre national des Palmes Académiques.

Cette distinction reconnaît sa contribution de tout premier plan au renforcement de la coopération et des échanges entre la France et la Russie et pour sa contribution à l'intégration des savoirs autochtones à la recherche interdisciplinaire sur les

changements climatiques et environnementaux en Sibérie depuis plus de cinq ans.

C'est aussi une reconnaissance symbolique de la valeur scientifique des savoirs autochtones pour l'observation des changements en Arctique.

Cette nomination revient, pour Semen Gabyshev, aux savoirs environnementaux de son peuple et aux savoirs scientifiques arctiques.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus

- > CV Semen Gabyshev
- > Publications
- > CEARC
- > OVSQ